

## SUMMARY

# TINJAUAN KEPATUHAN PETUGAS REKAM MEDIS DALAM MENJAGA KERAHASIAAN DAN KEAMANAN ISI REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT UMUM DAERAH PASAR REBO TAHUN 2016

Created by YESI YULIANTI

**Subject** : PETUGAS, MEDIS, KERAHASIAAN  
**Subject Alt** : OFFICERS, MEDICAL, CONFIDENTIALITY  
**Keyword** : rekam medis;kepatuhan;kerahasiaan isi rekam medis

### Description :

Rumah Sakit Umum Daerah Pasar Rebo bagian unit rekam medis, petugas Rekam Medis lulusan SMA lebih banyak dari pada petugas rekam medis lulusan DIII rekam medis, sehingga kurang pengetahuan, sikap, dan pemahaman. Dalam hal ini keamanan dan kerahasiaan isi rekam medis tidak terjaga dan berdampak pada berkas hilang dan kebocoran data. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif yaitu metode penelitian yang menggambarkan obyek penelitian pada saat sekarang berdasarkan faktual. Berdasarkan hasil observasi yang di lakukan penulis, kepatuhan pelaksanaan Standar prosedur operasional (SPO) kerahasiaan dan keamanan isi rekam medis belum sepenuhnya berjalan dengan baik. Faktor-faktor yang mempengaruhi kepatuhan dalam menjaga kerahasiaan dan keamanan isi rekam medis yaitu Faktor pendidikan, rata-rata di instalasi rekam medis semua lulusan SMA dan hanya dua orang petugas rekam medis yang lulusan D3 Rekam Medis, faktor sikap yang kurangnya rasa tanggung jawab, dan Faktor Sarana dan Prasarana yang tidak mendukung. Disarankan Sebaiknya di adakan peninjauan kembali SPO kerahasiaan dan keamanan rekam medis apakah masih relevan, SPO perlu di sosialisasikan ulang agar petugas dapat melaksanakan tugas sesuai prosedur yang di tetapkan, dan semakin meningkatnya kepatuhan petugas terhadap SPO. SPO di pasang di meja kerja agar petugas mudah melihat setiap kali melakukan kegiatan. Sebaiknya di adakan kembali pertemuan koordinasi secara berkala di bagian rekam medis untuk melihat kembali pelaksanaan SPO di bagian rekam medis. Perlu di perbaiki pintu instalasi rekam medis dan perlu menggunakan CCTV agar mengetahui siapa saja yang keluar masuk instalasi rekam medis.

**Contributor** : Laela Indawati, S.St, MIK  
**Date Create** : 12/10/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201336009  
**Collection** : 201336009  
**Call Number** : 36-2016-S058  
**Source** : Undergraduate Theses of Medical Record  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civita Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor